

**ОБЯЗАТЕЛЬНАЯ ДАКТИЛОСКОПИЧЕСКАЯ РЕГИСТРАЦИЯ, ФОТОГРАФИРОВАНИЕ И
МЕДИЦИНСКОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ**
для иностранных граждан, прибывающих в Россию на срок более 90 дней

город МОСКВА

1. МЕДИЦИНСКОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ

Поликлиника № 3

Адрес: г. Москва, Ермолаевский переулок, д. 22/26 стр.1 (станция метро Маяковская, Пушкинская)

Подготовить необходимые документы:

- Паспорт (+ копия паспорта – основная страница с фото и копия визы);
- Нотариально-заверенный перевод паспорта на русский язык;
- Миграционная карта и ее копия;
- Уведомление о прибытии (регистрация) и его копия.

Документы о прохождении медицинского освидетельствования готовятся в течении 3-5 рабочих дней. Медицинское освидетельствование требуется проходить 1 раз в течение календарного года.

Стоимость услуги: 5 900 руб.

Время работы:

Понедельник – Пятница: 08:00 - 15:30

Выдача заключений и справок производится с 8.00 - 20.00

2. ДАКТИЛОСКОПИЧЕСКАЯ РЕГИСТРАЦИЯ И ФОТОГРАФИРОВАНИЕ

После получения заключений медицинского освидетельствования необходимо пройти дактилоскопическую регистрацию и фотографирование.

Представительство ГБУ «Миграционный центр»

Адрес: г. Москва, ул. Бахрушина 18, стр.1 (станция метро Павелецкая)

Подготовить необходимые документы:

- Паспорт (+ копия паспорта – основная страница с фото и копия визы);
- Нотариально-заверенный перевод паспорта на русский язык;
- Миграционная карта и ее копия;
- Уведомление о прибытии (регистрация) и его копия;
- Оригиналы документов, подтверждающие прохождение медицинского освидетельствования;
- Справка об учебе из университета.

Документ готовится в течении 5 дней, после чего следует забрать документ о прохождении процедуры (пластиковая карта).

Стоимость услуги: 1 100 руб.

Время работы:

Понедельник – Пятница: с 09:00 до 18:00

3. ПРОИНФОРМИРОВАТЬ СОТРУДНИКОВ ПОДГОТОВИТЕЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ

Университета о прохождении медицинского освидетельствования, дактилоскопической регистрации и фотографирования и предоставить скан-копии медицинских справок и пластиковой карты.

**PASSING A MEDICAL EXAMINATION AND MANDATORY STATE FINGERPRINT
REGISTRATION AND PHOTOGRAPHING**
for foreign citizens arriving in Russia for more than 90 days

MOSCOW

1. MEDICAL EXAMINATION

Hospital № 3

Address: Yermolaevskiy pereulok, 22/26 bldg. 1, Moscow (Mayakovskaya, Pushkinskaya metro station)

Prepare the necessary documents:

- Passport (+ passport copy – the main page with a photo and a copy of the visa);
- Notarized translation of the passport into Russian;
- Migration card and its copy;
- Arrival notification (registration) and its copy.

Documents on passing a medical examination are prepared within 3-5 working days. Medical examination is required to pass once a year.

The cost of the service: 5 900 rub.

Working hours:

Monday - Friday: 08:00 - 15:30:

Issuance of conclusions and certificates is carried out from 8.00 - 20.00

2. MANDATORY STATE FINGERPRINT REGISTRATION AND PHOTOGRAPHING

After receiving the conclusions of the medical examination, it is necessary to undergo fingerprint registration and photographing.

The division of the State Budgetary Institution «Migration Center»

Address: Bakhrushin Str., 18 bldg. 1, Moscow (Paveletskaya metro station)

Prepare the necessary documents:

- Passport (+ passport copy – the main page with a photo and a copy of the visa);
- Notarized translation of the passport into Russian;
- Migration card and its copy;
- Arrival notification (registration) and its copy;
- Original documents confirming the medical examination;
- Certificate of study from the university.

The document is prepared within 5 days, after which you should pick up the document yourself (a plastic card).

The cost of the service: 1 100 rub.

Working hours:

Monday - Friday: 09:00 - 18:00

3. TO INFORM THE PREPARATORY DEPARTMENT STAFF

of the University about passing a medical examination, fingerprint registration and photography and provide scanned copies of medical certificates and a plastic card.